

Fecha: 21-12-2024  
 Medio: La Estrella de Concepción  
 Supl.: La Estrella de Concepción  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Concierto en Foro Udec congregó a 11 mil personas

Pág.: 19  
 Cm2: 698,1

Tiraje: 11.200  
 Lectoría: 46.615  
 Favorabilidad:  No Definida

# Concierto en Foro UdeC congregó a 11 mil personas

El Coro y la Sinfónica de la casa de estudios nuevamente dio un gran espectáculo frente a las familias de la ciudad.

Cristian Aguayo Venegas

El espíritu navideño se hizo presente una vez más en el Foro de la Universidad de Concepción, hasta donde anoche llegaron más de 11 mil personas para disfrutar el espectáculo titulado "Historias de Navidad: Un concierto para recordar", de la mano del Coro y la Orquesta Sinfónica de la casa de estudios.

La experiencia musical que vivieron los penquistas fue suprema, sumado al relato de una historia navideña narrada por el destacado actor nacional Francisco Melo. Asimismo, el escenario contó con la presencia de Carolina Aguilera "La Canarito", Annie Murath y Daniela Lhorente, quienes aportaron con su talento musical y artístico a la actividad.

Eduardo Díaz, director del Coro UdeC, se manifestó "feliz de estar acá, estuve el año pasado, y fue todo increíble, más el público que nos vino a ver, que se puso en todos los lugares posibles para ver el espectáculo. Asimismo, el trabajo de los artistas es tremendo. Una orquesta espectacular, un coro estupendo, que dio un gran espectáculo".

Díaz enfatizó además que "detrás de todo esto hay muchísima gente, es un reto grande, una prueba constante y un vértigo porque trabajamos con máquinas que pueden funcionar o no, entonces, hay que estar preparado para un espectáculo así".

## NOCHES MÁGICAS

Por su parte, Francisco Melo sostuvo que "muy emocionante la actividad y el hecho de formar par-



FAMILIAS LLENARON EL FORO Y SUS ALREDEDORES.



EL ACTOR FRANCISCO MELO RECIBIENDO EL SALUDO DEL PÚBLICO.

## PANCHO Y CONCE

El actor nacional Francisco Melo habló de su conexión con la zona penquista. "Tengo un lazo con Concepción. Mi padre nació acá, mi abuelo era de Yumbel, así que cada vez que vengo a la zona le cuento a mi viejo, que aún tengo la suerte de tenerlo con nosotros, todas las cosas. Así que eso también hace esta experiencia emocionante", cerró.

te de este tremendo evento, maravilloso, ya que también tuve la posibilidad el jueves de estar en Los Ángeles, y ambos fueron muy emocionantes".

"Me gusta formar parte de estos espectáculos, porque tienen que ver con las experiencias que se viven. El espectador de alguna forma es parte del

espectáculo, se completa con ellos. Uno ensaya, se prepara, los músicos lo mismo, el coro, entonces hay todo un trabajo previo que culmina de esta forma", aseguró el actor.

Por último, Anne Murath, destacada actriz y cantante penquista, enfatizó que "fue una hermosa experiencia, porque uno le entrega a su región un momento mágico, y creo que el arte tiene eso, de dar magia, dar paz a lo que significan estas fechas".

Cabe agregar que se habilitó la zona de los prados situados entre el Foro y la Biblioteca Central "Luis Cruz Ocampo" para que las personas que no alcanzaron a estar en el Foro también pudieran ver la presentación. Por algunos minutos hubo problemas técnicos, pero fue solucionado entre los aplausos del público. ☺



MÁS DE DIEZ MIL PERSONAS LLEGARON ANOCHÉ AL FORO DE LA UNIVERSIDAD DE CONCEPCIÓN.

FOTOS: FSA